

Notre nouveau site Internet est en ligne !

Nous sommes fiers de vous annoncer le lancement de notre nouveau site Internet.

SHERPA Engineering agrandi et évolué au cours de ses 25 dernières années, et nous avons estimé qu'il était temps de changer.

Notre site internet a donc été complètement redesigné, avec un visuel plus moderne, un contenu plus qualitatif et une interface plus ergonomique.

Nous vous présentons également notre nouvelle identité visuelle, avec un logo repensé pour refléter qui nous sommes aujourd'hui et accompagner la dynamique de l'entreprise.

> Découvrez notre nouveau site



SAVE THE DATE !

Fondée en 1997, SHERPA Engineering fête, cette année, son 25^{ème} anniversaire.

Afin de célébrer cet événement comme il se doit, nous organisons une soirée d'anniversaire qui aura lieu le jeudi 23 mars 2023 au Musée des Arts et Métiers.

Notez dès à présent la date dans votre agenda !



Des nouveaux simulateurs Benchmark arrivent !

Après la Volkswagen ID3 et la Fiat 500e, c'est au tour de la BMW iX3 et la Hyundai Ioniq 5 d'intégrer prochainement notre bibliothèque numérique de simulateurs benchmark.

SHERPA Engineering collabore avec des partenaires qui génèrent des données sur des véhicules récents. A partir de ces données elle recrée de véritables jumeaux numériques, offrant un complément flexible, rapide, personnalisable et économique aux études de benchmark des constructeurs de véhicules électriques.

> En savoir plus